
自治会長会議 議事録（２０１７年１０月） 

汐見台自治会連合会  

地域連絡協議委員会 

 

日時；2017年 10月 21日（土） PM1：30～2：50  汐見台会館 扇の間 

出席者；自治会長 19名、連合会役員 4名 

 

１．連合会からの連絡・報告 

①汐見台小学校の建替え 

教育委員会と地元で協議会を作ってやっていく。 

②事務局からのお知らせ 

・ 健民祭：無事終了しました。参加有難うございました。 

・ 子ども 110番：プレート設置の協力依頼がありました。 

・ 学童保育／はまっこふれあいスクール：それぞれパート、アシスタント募集中。 

・ 青い鳥作業所：15名の定員一杯の状況。常勤・非常勤各 1名募集中。 

・ 連合会会費：早めの納入をお願いします。 

③見守りネットワーク再登録を（スイッチＯＮ汐見台、民生児童委員） 

・ 見守り員の再登録：まだの自治会には出向いてお願いします。 

・ 見守り員との情報交換会を実施します。 

 

２．敬老の祝い品贈呈について（今月のテーマ） 

（経緯） 

・ ７月の自治会長会議で様々な意見が出されたが、「今年の実施状況を参考に１０月以

降の再度議論する」ということになった。 

・ 午前中の役員会では継続すべきとの意見が大勢を占めたが、対象年齢の引き上げや

選択肢の検討などの意見が出された。 

（自治会長さん達の意見） 

 （継続か、廃止か） 

継続の意見が多かった 

・財政的に問題が無いのであれば続けて良いのでは 

・喜んでもらえた 

・顔を見て健康状態がわかる 

・どんなことで困っているかがわかる 

赤字予算の中でやるのは反対 

毎年でなくても良い。→５年毎、良い品物を 

 （対象年齢について） 

少しずつ引き上げて行く→１回／２年 

80歳に引き上げ。70台は若く、まだ頂くには早いという人が多い。 

100歳以上など極端に引き上げる 

 

 

 



 

 

 （選択制について） 

選択肢の提示を 

自分は要らないので他に使って欲しいという選択も→何に使ったか明示を 

 

 （品物について） 

自分の好みで選べるので商品券が良い 

商品券は自分で使えない方も多い 

消費できるものが良い 

毎年変った方が良い 

品物は何か、事前にわかったほうが良い 

 

＜今後＞ 自治会長会議、役員会で出された意見を参考に来年度以降どうするかを 

委員会で早急に検討します。 

 

３．その他自治会長さんより 

  自治会役員のなり手がいない（高齢化） 

  自治会長会議欠席の理由の調査を 

  老後の相談会を実施して欲しい→自治会にお金が無いので 

 

４．次回の日程 

１１月２５日（土）PM１：３０～３：３０ 汐見台会館 扇の間  

以上 


